

El RC Celta mejora la conectividad en Abanca Balaídos con Cellnex

Vigo, 31 de octubre de 2024 - El RC Celta continúa trabajando para optimizar la experiencia de sus seguidores en Abanca Balaídos, y ha dado un gran paso en este sentido al mejorar significativamente la conectividad en el estadio. Desde el último partido disputado en casa frente al Real Madrid, el club ha implementado una infraestructura de conectividad multi operador de última generación que permitirá al celtismo disfrutar de una conexión estable y rápida gracias a la incorporación de tecnología 5G. Esta iniciativa tiene como principal objetivo conectar a la afición celeste y mejorar su experiencia de manera integral, tanto dentro del estadio como en sus alrededores.

La compañía encargada de la instalación ha sido Cellnex, quien ha equipado Balaídos con un sistema distribuido de antenas (DAS) multi operador por las gradas que permitirá asegurar a todos los asistentes una óptima cobertura de red, con mayor velocidad de carga y descarga incluso en momentos de máxima afluencia. Los usuarios de Movistar ya lo pudieron comprobar en el partido contra el Real Madrid, con índices muy satisfactorios de velocidades 4G y 5G, incluso con el estadio lleno. Y pronto lo podrán hacer los usuarios de MasOrange y Vodafone con los que se está en conversaciones para que se sumen al proyecto.

Unas mejoras que se han puesto en marcha con el apoyo del Concello de Vigo con el objetivo de optimizar la infraestructura tecnológica del estadio y posicionarlo como un espacio más atractivo y de primer nivel. De esta manera, el consistorio muestra su compromiso con el RC Celta y con todos los aficionados celestes impulsando la innovación y mejorando su experiencia en Abanca Balaídos.

La colaboración entre el RC Celta y Cellnex marca también un nuevo hito en la apertura del club al mercado europeo, fortaleciendo su presencia a nivel internacional. Cellnex, como principal operador europeo de infraestructuras de telecomunicaciones, se basa en un modelo de negocio de infraestructuras neutras y compartidas que resuena con los valores del club celeste, especialmente en cuanto al compromiso con la sostenibilidad a través de una eficiente y responsable gestión del impacto ambiental y social.

José Gainzarain, CEO del RC Celta, ha destacado que “este avance tecnológico representa no solo un paso adelante en el crecimiento del club, sino también una forma de reafirmar su compromiso con la afición celeste, uno de los pilares fundamentales del RC Celta”.

Por su parte, **Alfonso Álvarez, CEO de Cellnex España**, ha agradecido al RC Celta “la confianza depositada en Cellnex para desplegar esta infraestructura multi operador en Balaídos, que le permitirá convertirse en uno de los estadios con mejor conectividad a nivel europeo”.

Sobre Cellnex Telecom

Cellnex es el mayor operador europeo de torres e infraestructuras de telecomunicaciones, lo que permite a los operadores acceder a una amplia red de infraestructuras de telecomunicaciones en régimen de uso compartido, contribuyendo así a reducir las barreras de acceso y a mejorar los servicios en las zonas más remotas. La compañía gestiona un portafolio de más de 138.000 emplazamientos, incluidos los despliegues previstos hasta 2030, en 12 países europeos, con una presencia destacada en

España, Francia, Reino Unido, Italia y Polonia. Cellnex, que cotiza en la Bolsa española, forma parte de los selectivos IBEX35 y Euro Stoxx 100 y ocupa posiciones relevantes en los principales índices de sostenibilidad como CDP, Sustainalytics, FTSE4Good, MSCI y DJSI Europe.

Para más información visite [Cellnex Telecom](#)